



ALSACE  
LE JOUR

## FloriRail à la Cité du Train



L'association FloriRail, de Guebwiller, a organisé récemment une visite de la nouvelle Cité du Train à Mulhouse. Une vingtaine de participants ont pu découvrir ce musée extraordinaire, qui contient une fabuleuse collection de locomotives, voitures, wagons et autorails. Dès son entrée dans le musée, le visiteur est plongé dans cette atmosphère magique, que dégagent les locomotives à vapeur, avec leurs odeurs et bruitages. Le luxe surprenant des wagons de la Belle Époque est étonnant. La visite est assistée d'un audio guide et de nombreuses séquences vidéos font revivre l'Histoire du Chemin de Fer, qui contient finalement, d'importantes étapes de l'Histoire de France et de l'aventure humaine. Cette visite a permis de constater les fantasques progrès réalisés en matière de performances, sécurité et confort avec le matériel moderne.

Un autorail moderne De Dietrich, du type X 73 500, identique à ceux portant les armes de Bollwiller et Guebwiller et financé par la Région Alsace, a conduit le groupe, en dix minutes, de Bollwiller à Dornach (arrêt le plus proche du musée). À l'avenir, un arrêt direct à la Cité du Train, est prévu dans le projet du tram-train Mulhouse-Kruth.

### CONTACT

FloriRail, tél. 06.75.98.93.17 ou courriel : [florirail.wanadoo.fr](mailto:florirail.wanadoo.fr)